

## 地域の魅力発信セミナー(第15回駐日外交団の地方視察ツアー)

平成 27年10月  
地方連携推進室

平成27年9月10日、外務省と千葉県松戸市との共催により、駐日各国外交団から34か国計52名の参加を得て、松戸市での視察ツアーを実施し、都内や成田・羽田空港からアクセスが良い同市の観光の魅力をもPRしました。

佐渡ヶ嶽部屋では、相撲の稽古の様子を見学する大変貴重な場が設けられました。稽古後の親方への質問タイムでは、「稽古をすれば親方のように体格が良くなるのか」「相撲で勝った際の懸賞金のうち、いくらが力士のものになるのか」など、出発直前まで質問が絶えず、外交団にとっては、日本文化に触れる良い機会となったようです。

聖徳大学10号館で行われた松戸市長主催の歓迎昼食会では、松戸市の観光や物産を紹介するためのブースが設置され、外交団に松戸発祥のスイーツなどをPRしました。また、昼食会中盤では、市立松戸高校国際人文科の生徒が、学校と海外研修の様子を英語で紹介しました。

戸定が丘歴史公園では、戸定邸の歴史や造りについて詳しい説明があった後、「松戸手作り甲冑愛好会」による甲冑隊の歓迎があり、外交団は「侍」との記念撮影を楽しみました。その後の自由見学では、外交団はボランティアガイドの方々の説明に耳を傾けていました。

残念ながら、雨天のため梨園での梨狩りは中止となりましたが、「21世紀」や「新高」、「秋月」、「かおり」など様々な種類の梨の食べ比べを行い、外交団には「甘くて美味しい」と好評でした。

参加した外交団からは、「松戸でのイベント情報を継続的に教えて欲しい」「母国からの訪日客があれば松戸を紹介したい」などの声が聞かれました。

### 【プログラム】

- 佐渡ヶ嶽部屋
- 歓迎昼食会(聖徳大学 10号館)
- 戸定が丘歴史公園
- 梨園(高春園・)



聖徳大学にて歓迎昼食会



戸定が丘歴史公園にて甲冑隊と記念撮影



梨園 ()にて説明を聞く  
ペルー大使夫妻